



【9月以降の活動予定他】

◎ブドウ狩り

日時：9月1日（日）13:00～15:00、
 場所：山川ぶどう園

◎俳句・書道ワークショップ

日時：9月15日（日）13:30～15:30
 場所：文化研修センター

◎浴衣・着物着付け体験

日時：10月6日（日）
 場所：文化研修センター 和室

◎観月茶会

日時：10月20日（日） 場所：検討中

◎バスツアー

日時：11月17日（日） 行先：検討中

◆スペイン・サンチアゴ巡礼 800kmの歩き旅

長島 一博

7月25日から31日の1週間のパネル展示、27日の講演には、スペインに興味のある人が多いのか、たくさんの方が参加されました。なかには歩く決意



パネル写真展 (7/25～7/31) 来場者 156

をした方もおられたほどです。この道は世界中から年間30万人以上が歩くほど有名ですが、日本ではまだ認知度は低いです。現在では巡礼という宗教的要素より、そこまでたどりつく道程で何かを感じたり、自分を見つめ直したりすることなどが共感を呼び、歩く人がますます増えています。

パネル展では広大なスペインの自然、建物などの美しい景色が展示され、講演では実際の宿泊施設、食べ物、色々な国の人とのふれあいについて話があり、まさに旅をした気分になりました。宿泊施設の整備や歩く人への安全対策など、四国遍路の参考になることも多いと思いました。最後に、サンチアゴ巡礼の道を多くの人に知ってもらい、このような経験をしてほしいと締めくくられました。



講演会 7月27日（土）参加者 50人

◆鴨島阿波踊りに YIA が参加

萩森 健治

今年も8月16日に一夜のみの「鴨島阿波おどり」が鴨島駅前の中央通りで開催されました。



YIA は国際交流連を編

成し、市役所連、FC 徳島連などのメンバーと合同で参加し、100人以上の多人数で踊りのトップをきって中央通りに踊り込みました。合同連には、原井市長、岡田副市長、教育長の皆さんも参加。中央通りに多くの見物客が集まり、踊りを応援してくれました。

我が国際交流連は、外国人実習生や特定技能の参加者が16人、パキスタン家族2人、三味線の鳴り物が7人、YIA 理事などのスタッフ10人、合計35人が参加しました。ミャンマー、カンボジア、インドネシア、ベトナム出身の若い女性が参加し、踊るのは初めてとは思えないほど華やかで清潔感のある踊りを披露してくれました。

YIA メンバーは16時に文化研修センターに集合、着替えてから岡田さんの指導で稽古。阿波踊りは初めての挑戦でしたが、10分間の稽古でなんとかさまになり



